

REAKTIONSZEIT.



DRÜCKE die weiße Taste, um zu starten.

DRÜCKE die roten Tasten so schnell du kannst, sobald sie aufleuchten.

Nach zehn Runden wird dir der Durchschnitt deiner Reaktionszeiten angezeigt.

Jeder braucht eine gewisse Zeit, um auf ein Ereignis zu reagieren. Kommt es sehr unerwartet, liegt die durchschnittliche Reaktionszeit bei etwa einer Sekunde. Bist du aber aufmerksam und ein wenig geübt, kannst du in 0,4 bis 0,1 Sekunden reagieren.



REACTION TIME.



PRESS the white button to start.

Every time a red button lights up, **PRESS** it as fast as you can.

After 10 turns your average reaction time will be displayed.

Reacting to an occurrence needs a certain span of time. For sudden events this span reaches up to one second. But if one is attentive and with some routine the reaction time can be reduced from 0.4 seconds down to 0.1 seconds.

REAKTIONSZEIT.



DRÜCKE eine der weißen Tasten.

BEOBACHTE die grünen Lichter.

DRÜCKE die grüne Taste, wenn sie aufleuchtet.

Auf dem Display wird jeweils deine Reaktionszeit angezeigt. Blinkt die Anzeige, so hast du zu früh gedrückt.

Wenn die grünen Lichter der Reihe nach aufleuchten, ist es vorhersehbar, wann das rote Licht aufleuchten wird – du kannst sehr schnell reagieren. Leuchten die grünen Lichter in zufälliger Reihenfolge auf, so gibt es keinen Hinweis auf den Zeitpunkt des Leuchtens der roten Taste – deine Reaktionszeit ist länger.



REACTION TIME.



PRESS one of the white buttons to start.

WATCH the green lights.

PUSH the green button as soon as it lights up.

The display shows your reaction time. If the display is flashing constantly you have pressed the button too early.

If the green lights glow in a row you can predict when the red light will come on and you react accordingly. When the green lights glow in a random order, there's nothing to warn you that the red light is about to light up, thus your reaction time is longer.